Notable Cambio en los Derechos Humanos en Argentina: Raúl Castro

BUENOS AIRES, 5 de Plata, Castro señaló que la abril (AFP)—El embajador situación de las relaciones de Estados Unidos, Raúl entre Argentina y Estados Labido cambios fenomena. les en la situación de los derechos humanos en Argentina". Afirmó que esa es la razón de que hayan venido aqui delegaciones de funcionarios de primer ni-vel de su país "para esta-blecer un importante diálogo".

El diplomático dijo que Argentina "ha progresado muchisimo y eso lo notó recientemente el enviado especial del Presidente esta-dunidense Jimmy Carter, el especialista en temas nucleares Gerard Smith"

Unidos "no eran tan criti-cas", aunque admitió que cas" aunque admitió que "existían problemas que debian resolverse".

Asimismo. Castro supra-yó la importancia de las narios de primer niver un tres declaraciones de fun-cionarios de primera linea evitar que "la via abierta de las narios de primer niver un gobier no argentino para evitar que "la via abierta tenga un solo carril". sitaron Argentina desde comienzos de este año.

La primera de ellas Ilegó al país en enero y fue pre-sidida por el delegado es-pecial del Presidente Carter, general Andrew Goodpaster.

La segunda arribó en marzo presidida por el sub-En declaraciones hechas secretario de Comercio es-en la ciudad de Mar del tadunidense, Luther Hod-

ges, quien ofreció un prés-tamo de 700 millones de dólares —en condiciones ventajosas— para financiar la compra de turbinas destinadas a la represa hidroelectrica argentino-paraguaya de Yacyreta.

La tercera y última, que presidió Smith, estuvo en Buenos Aires hace sólo 15

Castro dijo que próximamente se espera la visita a Estados Unidos de funcio-

UNTIMASTUNO

Se amplían vínculos entre Argentina y la URSS

BUENOS AIRES, 5 de abril. (AFP). - Funcionarios soviéticos arribaron hoy para concertar la constitución de una comisión económica mixta argentino-soviética en distintas áreas sustanciales como la termoeléctrica y la nuclear, en el marco de un creciente acercamiento entre ambos paises.

Los funcionarios arribados hoy a Buenos Aires son la avanzada de una delegación enviada por el gobierno de Moscú para una ronda de conversaciones destinada a "ampliar los vínculos de la Unión Soviética con Argentina"

Uno de los visitantes, el presidente de la empresa Energomachexport, ingeniero Vladimir Pavlov, destacó en el plano de las realizaciones ya concretadas y en marcha que "en el puerto de Buenos Aires se encuentra ya un equipo de

generación eléctrica que se utilizará en el abastecimiento energético de esa ciudad"

Dijo Pavlov que la empresa estatal soviética Energomachexport "tiene a su cargo el equipamiento de la central termoeléctrica de Bahía Blanca" y reveló que "antes de fin de mes" llegará desde la URSS el primer generador destinado a esa central.

'El equipamiento - agregó - se completará en 1981 cuando llegue a Argentina el segundo equipo generador".

Aludiendo a otros aspectos de la cooperación entre Argentina y la URSS, Pavlov señaló "tenemos pedidos y en construcción 100 trolebuses con destino a la ciudad de Rosario (310 al noroeste de aquí) de los cuales esperamos entregar diez a fines de este mes".